

## EDITORIAL

## Un nuevo capítulo

### **La designación de Pleticosic no solo es un cambio de liderazgo, sino también una oportunidad para corregir el rumbo y restaurar la confianza al interior del GORE.**

Ayer, en un hecho histórico para la Región de Coquimbo y para el país, el consejero regional Wladimir Pleticosic, militante de la Democracia Cristiana, fue elegido como gobernador suplente. Esta decisión se tomó ante la suspensión por falta administrativa de Krist Naranjo, la máxima autoridad regional, marcando un precedente en nuestra nueva institucionalidad. La ratificación parcial de la sanción por parte de la Corte Suprema plantea una oportunidad crítica para reestructurar y fortalecer el gobierno regional.

La situación actual del territorio revela una institucionalidad debilitada, donde las confianzas entre autoridades y funcionarios se han visto fracturadas. En este contexto, la designación de Pleticosic no solo es un cambio de liderazgo, sino también una oportunidad para corregir el rumbo y restaurar la confianza al interior del servicio. Su capacidad para

definir prioridades concretas y acelerar programas y proyectos estancados será fundamental durante este breve pero crucial periodo.

La transparencia, la rendición de cuentas y una comunicación clara y constante con la comunidad serán esenciales para lograr estos objetivos. Desde la gestión de recursos hídricos en un contexto de sequía prolongada hasta la implementación de proyectos de infraestructura y desarrollo económico, Pleticosic deberá abordar una agenda amplia y compleja.

Además, es crucial que en este periodo se fortalezca la colaboración entre el gobierno regional y las autoridades locales. La construcción de alianzas estratégicas y la coordinación con los municipios pueden ser clave para la implementación eficaz de políticas y proyectos que beneficien a toda la región.